

Bremen, 3. Juli. Roselius rettet zwei altbremische Häuser. Generalkonsul Dr. Roselius, der Schöpfer der Bötcherstraße, hat in der Martinistraße zwei weckere alte bremische Häuser vor dem Abbruch bewahrt und renovieren lassen. Unter grauem Verputz dieser Bauten

find man schöne Backsteingiebel. In der Halle und den eingebauten Werkräumen soll künftig die Handweberei Hohenhagen ihr Heim erhalten. Roselius hat seine wertvolle Neuschöpfung am Mittwoch einem Kreis geladener Gäste erstmalig zugänglich gemacht.